

INSEL-VERLAG  ZU LEIPZIG ✓

Die Blümlein des Heiligen

[Z] Franziskus von Assisi

Übertragen von Rudolf G. Binding

Mit 84 verschiedenen bildlichen Initialen und Einband-
zeichnung von Carl Weidemeyer-Worpswede

IN PAPPBAND MARK 3.—; IN LEDER MARK 8.—

Wir haben für Bücherliebhaber neben dem Pappband einen sehr schönen Ganzleder-Band herstellen lassen, den wir der besonderen Verwendung des Sortiments anempfehlen. Über unsere Ausgabe der „Blümlein“ schrieb soeben Dr. Josef Götzen (Köln) in der „Kölnischen Volkszeitung“:

„Schön ausgestattete Bücher ist man vom Insel-Verlag gewöhnt, und so gehört auch das vorliegende Büchlein schon seiner äusseren Ausstattung wegen zu denen, die man mit Freude in die Hand nimmt. Auf altertümlichem Papier mit einer kräftigen, halbfetten, alten Schwabacher-Schrift gedruckt, mit köstlichen Initialen von Carl Weidemeyer-Worpswede geziert, deren Darstellung sich jeweils auf den Inhalt der einzelnen Kapitel bezieht, zeigt es, wie sehr wir es heute durch das Studium guter alter Vorbilder wieder gelernt haben, selbst für billigen Preis geschmackvolle Bücher herzustellen. Die Übersetzung ist von Rudolf G. Binding angefertigt. Sie verdient uneingeschränktes Lob; ich stehe nicht an, sie als die beste der bis jetzt erschienenen Übersetzungen zu bezeichnen. Sie vermeidet alles Altertümliche und gewollt Naive und gibt in klarer und kräftiger Sprache den wundervollen Reiz jener herrlichen Erzählungen von religiösem und dichterischem Ewigkeitswert unvermindert wieder. Dass man es mit einer Übersetzung zu tun hat, ist kaum zu merken. . . . Wer ein schönes Büchlein in schönem Gewande und mit noch viel schönerem Inhalt besitzen und lesen will, der kaufe sich dieses Werk aus dem Insel-Verlag.“

Wir liefern, wenn auf beiliegendem Zettel bestellt;

gemischte Partien von 7/6 Exemplaren mit 33 $\frac{1}{3}$ % Rabatt
von beiden Einbänden.

Bedingt nur bei gleichzeitiger Barbestellung.

Der Insel-Verlag